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En la ciudad de Guaranda a los veinte y cuatro dias del mes de enero del dos mil veinte y cinco,
siendo las iiueve horas,  se  instala el  pleno   del  Consejo   Universitario  de manera  virtual  y

presencial  en  sesi6n  extraordinaria cuarta,  con  la  presencia de  los  siguientes miembros:  Dr.
Arturo  Rojas  Sinchez,  Rector;  DT.  Carlos  Rjbadeneira Zapata,  Vicerrector  de  Tnvestigaci6n  y
Vinculaci6n, en linea;  Ing.  Ramiro Jaramillo VIllafuerte,  Rapresentante de los Profesores;  Ing.
Mario  Escobar  Gortaire,  Representante  de  la  Facultad  de  Ciencias  Administrativas,  Gesti6n
F,mpresarial   e   Tnform5tica;   Ttr    Marco   Chave7   Taco,   Representante   de   la   Fac`iltad   de
Jurispmdencia,  Ciencias  Sociales  y Politicas;  Dr.  Vladimir Rivera,  Decano  de  la Facultad  de
Ciencias Adrninistrativas, Gesti6n Empresarial en Infomatica; Dr. Jos6 Luis Altum, Decano de
la Facultad de Ciencias Agropecuarias Recursos Naturales y del Ambiente; Lie. Javier Mdrmol
Escobar, Decano de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n Sociales, Filos6ficas y Humaulsticas;
Dra. Silvana L6pez. Decana Facultad de Ciencias de la Salud; Dr. Angel Naranjo Estrada, Decano
de  la  Facultad  de  Jurisprndencia,  Ciencias  Sociales  y  Polfticas;  Srta.  Ma.  Gabriela  Obando,
Representante estudiantil,  en ]inea:  Srta.  Alejandra Chica,  Representante Estudiantil,  en linea;
Abg.  Angel  Sisalema,  Procurador;  actha en  calidad de Secretaria General,  Abg.  M6nica Le6n
Gonzalez.

Invitados:  Lie.  Gorqui Vistin, Director Extensi6n San Miguel,  en linea; Econ. Rend Villacies,

£%:e;esn:#s:eDdlfee::ofi:Cia£[e°L:odfiupi°£e;Ores) Iug  Sandra Vargas, Directora Financiera, |ng.

Auseiites: Dra. Silvia Pacheco Mendozao Vicerrectora Acad6mica, solicita permiso; ing. Vinicio
Montal`'o Silva; Representante de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, Reeursos Naturales y
del   Ambienteg   solicita   permiso   por   viaje   a   Guayaquil;   Ing.   Manuel   Monar   Sol6rzano,
Representante de la Facultad de Ciencias de La Educaci6n. Sociales Filos6ficas y HLimanisticas,

permiso  calamidad  dom6stica;  Dr.  Oswaldo  L6pez  Bravo,  Representante  de  la  Facultad  de
Gencias  de  la  Salud  y   del   Ser  Humano;   Srta.   Carolina  Moncayo   Yanez,   Representante
Estudiantil, solicita permiso; Sr. Gcovanny Aguaguifia Moy6n. Rapresentante de los Empleados
y Trabajadores, solicita permiso;

Por  secretarla se  constata el  quorum,  el  mismo  que  se encuentra conformado por  12  sefiores
Miembros de Consejo pi.esentes para dar iliicio a la sesi6iL,  al  ser ulia sesi6n extraordiiiaria se

procede a dar lectura a la convocatoria y al orden del dia.

1.    Analisis y Aprobaci6n de Actas de las sesiones extraordinarias (001 y 002) de fechas  14

y  15 de febrero de 2025.
2.    Analisis  y Aprobaci6n  del  Distributivo  Acadinico  Ordinano  PAO  13  2025  (Enero  -

Mayo, 2025).

Por secretaria se procede a dar al pliner punto del orden del dia.
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PRIMER PUNTO: Analisis y Aprobaci6n de Actas de las sesiones extraordinarias (001 y 002)
de fechas 14 y 15 de febrero de 2025.

DR. ARTURO ROJAS, compafieros si tienen alguna sugerencia o recomendaci6n a las Actas se
las puede hacer o caso contrario remitir al correo de secretaria cualquier obser`raci6n.

ING. RAMIRO JARAMILLO, en cuanto a la revision de las dos actas al  ser cuestiones de
forma le hare llegar a la sefiora secretaria.

MOCI0Nporlaaprobaci6nemitidaporlaDr.CarlosRIbadeneira,secundaDr.JoseLuisAltuna.

Por secretana se procede a tomar la votaci6n coiTespondiente.

Iira Silvia Pacheco, pemiiso:
Dr. Carlos RIbadeneira, proponente;
Dr. Vladimir Rivera, a favor;
Dra. Silvana L6pez, voto salvado;
Dr. Angel Naranjo, abstenci6n por ser parte de la lista de jubilados;
Dr. Jos6 Luis Altuna, apoya la moci6n;
Lie. Javier Marmol, voto salvado;
Ing. Manuel Monar, permiso calamidad domestica;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, penniso viaje Guayaquil;
Dr. Oswaldo L6pez, ausente;
Dr. Marco Chavez. a favor:
Ing. Ramiro Jaramillo, con la inclusion de los coiTectivos, a favor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, pemiso;
Sr. Geovanny Aguaguifia, permiso;
Dr. Arturo Rojas, a favor;

La ponderaci6n de la votaci6n es de 9,33;

Por seeretaria se procede a dan lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 006
CONSEJO UNIVERSITARI0

RESUELVH:   "APROBAR   EL   ACTA   DE   LA   SES16N   EXTRAOREINARIA   DE
CONSEJO uNIVERslTARro (Ooi), Dn ENERO 14 DEL 2025"

RCIJ -004 -2025 -007
CONSEJ0 UNIVERSITARIO
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RESUELVE:   "APROBAR   EL   ACTA   DE   LA   SESION   EXTRAORI)INARIA   DE
CONSEJO UNIVERSITARIO (002), DE ENERO 15 DEL 2025".

Por seeretana se procede a dar al segundo panto del orden del cia.

SnGUNDO PINTO: Analisis y Aprobacien del Distributivo Acad6mico Ordinario PAO I, 2025
(Enero -Mayo, 2025).

DR. ARTUR0 ROJAS, por favor Ing. Washington Fierro la explicaci6n colrespondiente.

ING. WASHINGTON FIERRO, autoridades el distributivo las Facultades emitieron cada uno
de  sus  distributivos  de  Docentes  Titulares  y  Docentes  Contratados,  en  el  caso  de  Docentes
TitularessehandadoalgunoscanbiosquehansolicitadodesdelasdistintasFacultades,porfavor
que  se considere esos  cambios,  exclusivamente se ha hecho  los  cambios en  los Miembros de

S:cnfu:°ct::n;`:::'grtanan°t;£:,'e6nregsandoebceon[e:nfro;a#:raq::ese€i:spe;:aru::i::£So,d;rR]:ctq:I;
se ha hecho los cambios necesarios, de igual manera los Miembros de Consejo Direedvo tienen
un  rango  igual  a  sub  decanos  de  amplia jerarquia,  solamente  esa  aclaraci6n,  como  se  puede
visualizar en pantalla los nombres que se hizo los canbios, en el caso de la jubilaci6n de la Lic`
Esthela Guerrero,  asi  como  el  Lie.  Oswaldo  Culqui  que  fue autorizado  permiso medico,  esas
figuras de los dos compafieros paso a contrato, la Facultad de Ciencias Administrativas hizo un
pedido del canbio de un nombre, porque habia renunciado rna Docente con la figura de  contrato,
en el Departamento de Idiomas se hizo el canbio tambich de rna Docente, con esos cambios que
son sinplemente de las nomenclaturas y el cambio de la Facultad de Ciencias Administrativas
tenemos como  contratados  bdsicamente para este periodo  PAO 2025,  tenemos:  66 profesores
tiempos   completes,  53  medios tiempo,  tiempo parcial 4;    11  techicos docentes  de idiomas,  el
total de profesores tiempo completo son 77, medio tiempo 53, tiempo parcial 4, total y 11 tecnicos
deidiomas,entoncesenfunci6ndeaquenoayervinoladistribuci6ndeDocentesContratadospor
Facultades,  es  toda  la  infomaci6n  en  cuanto  al  disulbutivo  si  existe  alguna  observaci6n  al
reapecto compafieros.

DR. MARCO CHAVEZ, compafieros primero siempre felicitando el trabajo muy tecnico, muy
profesional respecto de la foma como se elabora los distnbutivos, segundo rna sinple pregunta
el archivo que nosotros tenemos que mos lleg6 el dia de ayer constan las observaciones que usted
dijo o no, es decir de la nomenclatura.

ING. WASHINGTON FIERRO, no es el mismo, por aquella raz6n les estaba explicando que
hastaeldiadeayersehicieroncambiosenelcasodelaFacultaddeGenciasAdmmistrativasque
cambia el nombre, la nomenclatura no canibia, se remidra a secretaria para que se les haga llegar
con los cambios explicados, debo indicarles que son el mismo ndmero de Docentes.

ING.   RAMIR0  JARAMILLO,     gracias,   antes   que  nada  conozco   la  metodologia  que
nomalmente se para el trabajo del distnbutivo que en algunos casos resulta ser un poco complejo
dependiendo de las  situaciones err temas presupuestarios,  de todas maneras a
qulsiera mencionar respecto de la revision que he hecho y esto debe ser tomado
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futuro inmediato porque de alguna manera hay que recordar de que en el caso concreto de los
profesores  contratados  yo  veo  todsvia  algunas  inconsistencias  que  insisto  ojala  se  vayan
comgiendoporquevoyaevitardarnombresparaevitarsusceptibilidades,aunqueobviamenteno
estin los contratados aqui, pero siempre llegan comentarios y luego le Yen a uno como enemigo,
he visto casos y estoy hablando en tininos generales y no precisanente de la Facultad en donde
hay  profesores  que  estin  dando  materias  tan  disiniles  que  se  estin  escapando  del  perfil
profesional  y  esto  obviamente podria  ocasionar  de  que  no  haya rna verdadera  calidad  en  la
educaci6nqueseimparte,dehechoyanohaynovedadhabidocasosdequeestasestudiantesque
manifiestan de  que en  X  asignatura hay  un  profesor que realmente no  conoce  sobre el tema,
entonces yo si pedin'a que se hagan esos ajustes tomando en cuenta que al haber asignaturas tan
diversas en ciertos docentes han'a suponer que saben de todo y esto no es asi, entonces si creo
pertinente que se haga rna revisi6n si es que esto se va aprobar en estas condiciones, obvianente
estariaextemporineoperoalmemosparaloquesevienealfuturocercanoalmenosqueserevise
de manera mucho mds profunda el perfil profesional del Docente reapecto a las asignaturas que
vaaimpartir,porotroladoaspirotambi6nsefiorRectorycompafierosqiielascosasseencaminen
de manera ordemda, puesto que en lo que estamos por hacer en este punto es la aprobaci6n del
distnbutivo,peroeldistributivoyaesfasubidoalaplataformaestamosacontndosdiasincluyendo
el fin de semana para empezar el ciclo acad6mico y creo que es b5sicanente las cosas al contrario
deberianos aprobado el distributivo para que este sca subido a la platafoma y no como se lo esfa
haciendo, espero que tanbich se tome en cuenra aquello para que podanos hacer en un adecuado
orderLpuestoquedeaquiimaginemosquehayaobservacionesprofundasaciertosprofesorespor
a o b motivo, entonces prdcticanente el inicio de clases se veria afectado por falta de un docente
y tendria que llenarse de manera extremadamente fapida,  a sabiendas que se tiene que cunplir
con requisitos de silabo y otras cosas para el inicio academico, nada mas salvo esa observaci6n
para que primero se apruebe para que luego se suba a la platafoma como se lo ha hecho nada
mds, muchas gracias.

ING.JOSELUISALTUNA,compafieroslaelabo`raci6ndeldistnbutivoesimtrabajoconstante
que se viene realizando por varias semanas, es un trabajo de  todos, y que justanente ahora se ha
venido a presentar a este Consejo Uulversitario, por eso lanzo a moci6n por la aprobacich del
distributivo 2o2 5.

JNG.  VLADJMLR  RLVEJIA,  compafieros  como  acaba  de  manifestar  el  Dr.  Luis  Altuna  el
proceso  de  la elaboraci6n  del  distributivo  es  bastante  complejo  en  algunos  casos,  en  nuestra
Facultad inclusive existen casos muy delicados de salud que a veces toca con el consentimiento
de los compafieros Docentes ir ajustando asignaturas si se podria llamar asi un poco mds suaves,
nomuytecnicasporesassituacionesdesalud,poresoesqueavecesobservamoseneldistributivo
que si  un ingeniero  en sistemas esta dando asignaturas de realidad nacional,  entones obedeee
justanente  a  las  realidades  particulares  de  cada  Docente  y  en  eso  como  Facultad  yo  me  he
preocupado que todos los compafieros Docentes puedan tener la carga adecuada en cuanto a la
parte acadchica,  art como en las demds actividades de gesti6n, lo que complica muchisimo a
veces la elaboraci6n del distributivo sefior Presidente.

ING. MARI0  ESC0BAIL  algunas dudas mace de lo que  se esta mahifestando,  por un lado,
tambich me uno del trabajo que realizan desde la coordin-aci6n del Ing. Fierro,
este es un crucigrama ajustar a totes las necesidades acadinicas realmente
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srfuaci6n al respecto mi estimado Washo de pronto el distributivo se elaborado de aouerdo a las
evaluaciones  que  se  ha hecho  al  memos  a contratados  la calificaci6n  si  ha  cunplido  o  no  ha
cumplido y la segunda  si los 234 docentes que necesitamos estan considerados dentro del PA0
que se present6 en dies anteriores.

ING.WASHINGTONFIERRO,enelpnmercasolngehieronosotrosparahacerlacontrataci6n
de los Docentes no  rfulares tenemos que tener el  infomie de contrataci6n,  en ese informe de
contrataci6ntenemosquemirarlaafinidadalperfulprofesionalrecuerdenqueelperfilprofesional
tiene tres campos, el cainpo amplio, el campo detallado y el campo especifico, nosotros en funci6n
a eso hacemos la evaluaci6n a fin del canpo anplio, la evaluaci6n tanbien dentro de este inforine
seconsideraelporcentajedelaevaluaci6n,ponemosquesicumpleonocumpleconeldesempefio
docente,  eso  es  obligatorio  que  se pone  en  los  infomes;  en  el  tema  de,  PAO,  el  calendario
acad5mico se aprob6 por Consejo Universitario y en funci6n de esto el PA0 coITesponde a esas
necesidades,   hay   un   cnemento   porque  recuerden   que  hay   carreras  nuevas   que   se   estal
incrementndo por ejemplo la Carrera de Crimnalistica que sube a tres paralelos; por ejemplo las
Carreras  de  Emprendimiento,  las  Carmeras  de  Marketing  Digital  que  son  nuevas  carreras  y
bdsicaniente incrementan, en funci6n de eso este PA0 responde a las necesidades institucionales.

MOcldN por la aprobaci6n emitida por el Dr. Jos6 Luis Altuna, secunda Dr. Vladimir Rivera

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, permiso;
Dr. Carlos Ribadeneira, a favor;
Dr. Vladimir Rivera, apoya la moci6n;
Dra.  Silvana L6pez, a favor;
Dr. ,ingel Naranjo, a favor;
Iir. Jos6 Luis Altuna, proponente;
Lie. Javier M&rmol, a favor;
Ing. Manuel Monar, permiso por calamidad domestica;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Monta]vo, permiso viaje Guayaquil;
Dr. Marco Chavez, a favor;
Dr. Oswaldo L6pez, ausente;
Ing. Ramiro Jaraniiuo, antes de emitir el voto solamente aclarar no creo sex muy necesario pero
aclaro que la observaci6n que hice en la intervenci6n anterior no era al trabajo que despliegan los
Deeaiios en el proceso del distributivo, yo mismo he mencionado de que tiene sus complejidades
lo hemos vivido de cerca lo que estamos de alguna manera observando de que en algunos casos
teria las observaciones realizadas a algunos docentes, por otro lado y en el caso puntual  de la
Faculta de  Ciencias  Admimstrativas las que yo me  debo y trabajo  ahi,  debo mostrar tanbi6n
satisfacci6n de que hay muchos contratados que realmente contindan y eso es favorable porque
son personas, profesionales contratados que realmente ham venido haciendo buena labor como
docentes en la Facultad, de todas maneras el punto esencial que yo habia hecho la observaci6n es
de que las cosas  se esth haciendo en  sentido contrario, pnmero debi6 haberse aprobado para
luego subir a la plataforma, porque casos contrario es mds o memos y ejemplifico de esta manera
como que yo quiera ocupar un espacio phblico en Guaranda y me lanzo un acto
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de cualquier indole y deapu6s de que este haciendo el acto voy a pedir pemiso al Muhicipio, esa
es la observaci6n que habia hecho, y que ojala se corrija para futuras aprobaciones de este tema,
por lo tanto al no estar coincidente el formato que debi6 haberse aprobado, mi voto es en contra;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, perrfuso;
Sr. Geovanny' Aguaguifia, permiso;
Dr. Art`ro Rojas, es muy importante poder escuchar y 16glcamente considerar algunos aspectos
que son necesanos en el sentido mds amplio, sin ninguna otra situnci6n mds que ir fortaleciendo
el trabajo, pueden surgir muchas interrogantes, observaciones, pero hay que saber contextualizar
bastantebienyenestesentidodebemosentenderquetodoenlavidaesdinamicoynoporquese
vino haciendo de una manera se va a seguir haciendo de la ndsma, sabemos que canbianos el
ciclo  acad6mico  y  obliga  a canibiar  ciertos  elementos para poder aprobarse y por lo tanto  la
observacidn que realiza el Ing. Ramiro Jaramillo, que siempre me parece muy interesante poder
escucharypodertanbi6nafimarciertascosasparaquequedeenclaridad,nosetratadefustigar
abruptamente nada pero si tenemos que tener claridad en lo que hacemos, si se hace este proceso
son dinincos y van variando en fimci6n de lo requeririentos sin ninguna otra intensi6n fuera de
lo  particular,  creo  que  es  may.  necesario  de  que  nosoti.os  trabajemos  en  conjunto  y  tener  la
experiencia, Ramiro fue Decano y no ha sido facil cierto, no es ffroil armar un distributivo, hay
carnbios  a rna hora,  hay cambios emergentes y ahi  es  cunndo  se toman  decisiones  desde los
Decanatos, entonces es muy importante tomar en cuenta ese tipo de recomendaciones, mi voto a
favor.

La ponderaci6n de la votaci6n es de  14,13

Por secretaria se procede a dan lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 008
cor`TSE.O uNlvERslTARIo

RESUEL`E:  "APR0BAR EL DISTRIBUTIV0 ACADEMICO PAO I, 2025, ENERO -
RAYO 2025".

Por secretaria se da a conocer que concluye el orden del dia.

DR. ARTURO ROJAS, compafieros gracias todo lo que se actha en Cousejo Uriversitario va
en beneficio de nuestra querida Uiriversidad Estatal de Bolivar y aspirando que podamos seguir
en la continuidad de nuestro trabajo en beneficio de la misma.

-      :.    ,./€ .,..`
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